



La Nación 26-XI-2001 P.20 619677

LIBROS

La filiación en el nuevo derecho de familia

Este libro de la Editorial Jurídica ConoSur es un análisis dogmático del nuevo estatuto filiativo, insertándolo en los nuevos paradigmas del derecho de familia. Por ello, se recurre frecuentemente al derecho comparado y al derecho internacional de los derechos humanos.

La obra de Claudia Schmidt y Paulina Veloso muestra que la promoción y el respeto de los derechos humanos el trasfondo de su línea argumental, por lo que relatan la nueva ley, interpre-



tando los textos, acudiendo siempre a los principios que dan lógica, coherencia y armonía a la ley en su conjunto.

También se revisan las instituciones referidas a la determinación de la filiación y sus acciones, además de sus efectos en la relación de padres e hijos en sus aspectos personales y patrimoniales.

La Filiación en el nuevo derecho de familia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Filiación en el nuevo derecho de familia [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile